

/RUS/

**Прайс лист на клининговые услуги (квартиры с мебелью)**

<b>Клининговые услуги</b>	<b>Цена услуги (при заказе до выезда), руб</b>	<b>Цена услуги (после выезда), руб</b>
Уборка студии и однокомнатной квартиры	5000	12000
Уборка евро-двухкомнатной и двухкомнатной квартиры	6000	14000
Уборка евро-трехкомнатной и трехкомнатной квартиры	7500	17000
Уборка четырехкомнатной квартиры	9000	20000
<b>Мытье окон *</b>		
Мытье окон в студии и однокомнатной квартире	3000	3000
Мытье окон в евро-двухкомнатной и двухкомнатной квартиры	5000	5000
Мытье окон в евро-трехкомнатной и трехкомнатной квартиры	6600	6600
Мытье окон в четырехкомнатной квартире	8000	8000

\* – не входит в стоимость уборки, оплачивается отдельно

<b>Мытье стен (при заказе отдельно от уборки)</b>		
Мытье стен	1000 (1 стена)	1000 (1 стена)

## **Критерии оценки чистоты в квартире после выезда (квартира с мебелью)**

1. Вынесен мусор и все вещи Арендатора.
2. Проведена сухая и влажная уборка пола во всех помещениях, в том числе на балконе.
3. Кухонная техника помыта снаружи и внутри (холодильник, духовка, варочная поверхность, вытяжка).
4. Кухонная мебель: помыта раковина, кухонные фасады, кухонные шкафчики протерты внутри и снаружи, помыта столешница.
5. На окнах, дверях, фасадах, стенах аккуратно удалены наклейки в случае, если они были установлены ранее.
6. Санузел: помыта ванна/душевая кабина, раковина, стеклянная шторка, унитаз. Нет следов ржавчины, внешние и внутренние полочки протерты.
7. Шкафы платяные: протерты внутренние полки.
8. Протерты все подоконники.
9. Помыты окна и балконное остекление (верхние створки).
10. Протерта пыль со всей мебели, картин, всех горизонтальных поверхностей (полки, стеллажи).
11. Помыты/протерты от пыли люстры и светильники.
12. Почищены пылесосом ковры, матрасы, мягкая мебель.
13. Произведена химчистка мягкой мебели, ковров, матрасов, если на них есть загрязнения или пятна.
14. Постирано, поглажено и застелено постельное белье, наматрасники, простыни.
15. Постираны полотенца, коврики в ванной.
16. Посуда помыта в посудомоечной машине и расставлена в кухонных шкафчиках.
17. Помыта мелкая бытовая техника: телевизор, чайник, тостер, почищен изнутри пылесос (фильтры, контейнер для пыли).
18. Протерта от пыли мебель на балконе.
19. Почищен фильтр посудомоечной машины.
20. При наличии загрязнений помыты стены. После помывки на стенах отсутствуют разводы и грязь.

\* При необходимости помывку стен отдельно от уборки можно заказать у Арендодателя. Стоимость указана в «**Прайс листе на клининговые услуги (квартиры с мебелью)**».

/ENG/

**Cleaning services price list (furnished apartments)**

<b>Cleaning services</b>	<b>Price (when ordering before move out), rub</b>	<b>Price (after move out), rub</b>
Studio and one room apartment cleaning	5000	12000
Two room and euro two room apartment cleaning	6000	14000
Three room and euro three room apartment cleaning	7500	17000
Four room apartment cleaning	9000	20000
<b>Window cleaning *</b>		
Studio and one room apartment window cleaning	3000	3000
Two room and euro two room apartment window cleaning	5000	5000
Three room and euro three room apartment window cleaning	6600	6600
Four room apartment window cleaning	8000	8000

\* – not included in the cleaning price, to be paid separately

<b>Wall washing (when ordering separately from cleaning)</b>		
Wall washing	1000 (1 wall)	1000 (1 wall)

## **Criteria for cleanliness evaluation in an apartment after move out (furnished apartments)**

1. The trash and all the things of the Tenant are taken out.
2. Dry and wet cleaning of the floor in all rooms is made, including the balcony.
3. Kitchen appliances are washed inside and out (refrigerator, oven, hob, hood).
4. Kitchen furniture: the sink is washed, kitchen facades are washed, kitchen cabinets are cleaned inside and out, the countertop is cleaned.
5. Stickers are carefully removed from windows, doors, facades, walls, if they were installed earlier.
6. Bathroom: the bath, shower, sink, glass curtain, toilet are cleaned. There are no traces of rust, external and internal shelves are cleaned.
7. Wardrobes: internal shelves are cleaned.
8. All windowsills are cleaned.
9. Windows and balcony glazing (upper sashes) are washed.
10. Dust from all furniture, paintings, all horizontal surfaces (shelves, racks) is wiped.
11. Chandeliers and lamps are washed / wiped from dust.
12. Carpets, mattresses, upholstered furniture are vacuumed.
13. If there are stains and dirt on upholstered furniture, carpets, mattresses, their dry-cleaning is necessary.
14. Bed linen, mattress covers, sheets are washed, ironed and made.
15. The towels and rugs in the bathroom are washed.
16. The dishes are washed in the dishwasher and placed in the kitchen cabinets.
17. Small household appliances are cleaned: TV, kettle, toaster, vacuum cleaner (filters, dust container) are cleaned from the inside.
18. The furniture on the balcony is wiped from dust.
19. The dishwasher filter is cleaned.
20. If there is dirt and stains on the walls, they should be washed. After washing the walls should not have dirt and marks on them.

\* If necessary, wall washing can be ordered from the Landlord. The price is in **“Cleaning services price list (furnished apartments)”**.